

24Jam

Sinergitas TNI POLRI Lakukan Cooling System di Ciptakan Suasana Pilkada Aman dan Damai di Wilayah Kecamatan Kotabaru

[KARAWANG - KARAWANG.24JAM.CO.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.24JAM.CO.ID)

Nov 6, 2024 - 20:34



KOTABARU KARAWANG - Bhabinkamtibmas dan Babinsa di Sarimulya Kecamatan Kotabaru Kabupaten Karawang, aktif berupaya menjaga stabilitas di

tengah masyarakat. Rabu (06/11/2024),

Bhabinkamtibmas Briptu Deri Eryana dan Babinsa Sertu Sertu Dedi Haryadi melaksanakan kegiatan pendekatan “cooling system,” dengan tujuan menciptakan suasana damai dan mencegah potensi konflik di masa kampanye yang semakin dinamis.

Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk menjaga kerukunan, menekankan bahwa perbedaan dalam pilihan politik bukanlah alasan untuk terpecah.

“Kita harus saling menghormati perbedaan pilihan. Pilkada adalah pesta demokrasi yang harus diwarnai dengan kebersamaan, bukan perselisihan,” ungkap Bhabinkamtibmas.

Pendekatan yang dilakukan bertujuan agar masyarakat tetap tenang dan menghindari tindakan yang dapat mengganggu keharmonisan sosial.

Selain mengajak warga menjaga perdamaian, petugas juga menyoroti pentingnya ketahanan informasi.

Ditempat terpisah Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H., turut mengimbau warga agar lebih bijak dalam menerima informasi terkait Pilkada.

“Hati-hati dengan informasi yang belum jelas sumbernya. Hoaks sering kali muncul di masa seperti ini untuk memecah belah masyarakat. Mari kita waspada agar tidak terjebak dalam berita yang menyesatkan,” kata Kapolsek.

Upaya “cooling system” ini disambut positif oleh warga Dusun Sukaseuri Barat. Salah seorang warga, mengaku merasa lebih tenang dengan kehadiran Bhabinkamtibmas dan Babinsa yang rutin melakukan patroli dan pendekatan persuasif.

“Dengan adanya himbauan langsung dari aparat Keamanan, kami jadi lebih yakin bahwa Pilkada bisa berjalan dengan aman dan damai,” ujarnya.

Pendekatan semacam ini, menurut Sertu Dedi Haryadi, adalah langkah penting untuk mengatasi berbagai potensi gesekan yang bisa muncul akibat perbedaan pilihan politik.

“Kami berharap semua warga ikut menjaga keamanan lingkungan masing-masing. Dukungan masyarakat adalah kunci suksesnya Pilkada yang aman dan damai di Kabupaten Karawang,” pungkas Babinsa.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain